

## **Medienmitteilung**

**Projekt: "Eispark Erlenmoos" im Freizeitpark Erlenmoos in Wollerau**

### **Eisfeld zur Gratisnutzung im Freizeitpark Erlenmoos im Winter 2015/2016 durch eine private Initiative geplant**

Wollerau, 11. November 2014

**Auf den Winter 2015/2016 ist die Errichtung eines Eisfeldes zur Gratisnutzung im Freizeitpark Erlenmoos in Wollerau geplant. Die private Initiative übernimmt der neu gegründete Verein "Eispark Erlenmoos". Für eine erfolgreiche Realisierung zählen die Initianten auf eine breite Zustimmung der Bevölkerung in Wollerau und Umgebung durch Helfer, Gönner und Sponsoren.**

Der Freizeitpark Erlenmoos in Wollerau ist eine Erfolgsgeschichte. Die Anlage erfreut sich seit der Eröffnung vom Frühling bis in den Herbst grosser Beliebtheit. Die Idee der Initianten ist es, mit einem Eisfeld auch in den Wintermonaten ein attraktives Freizeitangebot für die Bevölkerung von Wollerau und Umgebung anzubieten.

#### **Das Konzept "Eispark Erlenmoos" ist ausgearbeitet**

Der Ende Oktober gegründete Verein "Eispark Erlenmoos" hat nach umfangreichen Vorabklärungen ein Konzept ausgearbeitet. Es ist vorgesehen, auf der Beachsportanlage ein Eisfeld von rund 1'000 m<sup>2</sup> zur Gratisnutzung von Mitte November 2015 bis Mitte Februar 2016 zu errichten. Der Gemeinderat Wollerau zeigt sich erfreut über die private Initiative und hat das Einverständnis für eine entsprechende Nutzung erteilt. Im Freizeitpark Erlenmoos wird auf den Standortvorteil mit einer hervorragenden, bereits bestehenden Infrastruktur mit öffentlichem Restaurant, kostenlosen Parkmöglichkeiten, Garderoben und WC-Anlagen gesetzt.

Es werden junge und junggebliebene Eislaufbegeisterte, Plausch-Eishockeyaner und Interessierte am Eisstockschiessen angesprochen. Aber auch Schulklassen, Vereine und Firmen können das Eisfeld nutzen und im öffentlichen Restaurant Speis und Trank geniessen.

### **Eine breite Zustimmung und solide Finanzierung als Voraussetzung**

Für eine erfolgreiche Realisierung dieser Initiative zählt der Verein "Eispark Erlenmoos" auf eine breite Zustimmung und Unterstützung von Privatpersonen und Unternehmen. Aufgrund der privaten Initiative ist eine solide Finanzierung des Projektes bis im Sommer 2015 zwingend, um die Detailplanung für die Eröffnung Mitte November 2015 in Angriff nehmen zu können.

Am Sonntag, den 30. November, präsentiert sich der Verein am Weihnachtsmarkt in Wollerau der Bevölkerung und steht Interessierten für Auskünfte zur Verfügung. Im persönlichen Gespräch wird die Idee vorgestellt und in einer Umfrage die Formen eines möglichen Engagements aufgenommen. Anschliessend werden potentielle Sponsoren, Lieferanten und Partner angesprochen.

### **Ihre Kontaktperson:**

Verein "Eispark Erlenmoos"

Marlene Müller, Verantwortliche Öffentlichkeitsarbeit

Mobile +41 79 207 29 80, E-Mail [mueller.m@comworld.ch](mailto:mueller.m@comworld.ch)

### **Bildlegende:**

Vorstandsmitglieder von links: Armin Flattich, Monika Gadola Hug, Urs Wieser, Nadine Hanke, Ralph Hug (Präsident), Marlene Müller, Alex Schelling